



Política Territorial

Torres visita Fageca, en Alicante, para seguir los avances del plan 'La administración cerca de ti' en la Comunitat Valenciana

- “Este Gobierno apuesta por garantizar la conectividad de los municipios pequeños, ya que es un derecho como lo son la Sanidad y la Educación públicas”, señala el ministro, que se ha reunido con distintos alcaldes de la comunidad

Fageca (Alicante), 8 de mayo de 2024. El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha visitado hoy el municipio alicantino de Fageca, para hacer seguimiento directo de los trabajos que se desarrollan con el programa 'La Administración cerca de ti', una iniciativa que, en dos años, ha alcanzado a 2.580 usuarios de la Comunitat Valenciana, y que acerca los trámites administrativos a los pequeños municipios.

Torres, que se ha reunido con el alcalde de la localidad, Ismael Vidal, y con los regidores de otros diez municipios de la Comunitat Valenciana, ha destacado que hay dos formas habituales para que los ciudadanos realicen sus trámites administrativos: de manera virtual, para lo que “se ha hecho un esfuerzo desde el Gobierno de España en el desarrollo de la banda ancha”; y de manera presencial, con el desplazamiento del vecino hasta la administración correspondiente.

“Pero hay una tercera manera, que es 'La Administración cerca de ti', para las personas que no tienen acceso por vía virtual y tampoco se pueden desplazar”, ha señalado. “Se trata de llegar a todos los municipios que tengan menos de 8.000 habitantes, como este de Fageca, que tiene una lejanía a las zonas más urbanas y precisa que se le faciliten los trámites”, ha agregado.

El ministro considera que es “necesario y justo” el esfuerzo que realizan los trabajadores públicos que se acercan al ciudadano con ‘La Administración cerca de ti’. “Estos hombres y mujeres hacen una labor impagable, que es la administración más cercana, que satisface las demandas de los vecinos, a los que hay que garantizarles la conectividad, igual que la sanidad o la educación públicas”.

Por ello, Torres, que ha estado acompañado por el secretario de Estado de Política Territorial, Arcadi España, y por la secretaria general de Coordinación Territorial. Miryam Álvarez, y la delegada del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Pilar Bernabé, considera “importante tener un Gobierno que invierta en el Estado del bienestar, en tener unas buenas conexiones, una buena sanidad pública, una buena educación pública, y tratar justamente a los administrados”.

El programa ‘La Administración cerca de ti’ ha realizado en la Comunitat Valenciana, desde su implantación en noviembre de 2022, un total de 345 sesiones, con 2.580 usuarios. En estos encuentros, se han expedido 349 certificados de Persona Física (FNMT) y 1.336 cl@ve permanentes. La provincia de Alicante, ha contado con 80 sesiones, a las que han acudido más de un millar de ciudadanos.

En los últimos tres años, el Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática ha invertido más de 32 millones de euros a la transformación digital de la Comunitat Valenciana.